



Norline AG Kunstrasenturnier by FC Rafzerfeld - „Der schönste Tag in meinem Leben“

Aussage eines 6-jährigen Mädchens, das zum ersten Mal am Norline AG Kunstrasenturnier in der Saalsporthalle in Rafz teilnahm!

Was steckt dahinter? Und zu wem hat sie das gesagt?

Gesagt hat sie es zum Grossvater und zu mir, selbst Grossvater und als Trainer der G Junioren (Jg. 2018) mit dabei. Grund – ein toller Fussball-Tag und ein Podestplatz an dritter Stelle, gefeiert mit lauter weiteren glücklichen Kindern.

Was soll man da sagen, mir kamen die Tränen und der Grossvater umarmte die glückliche Teilnehmerin von Herzen. Ich möchte hiermit zum Ausdruck bringen, dass es keine Riesengeschenke unter dem Christbaum oder Ähnliches braucht. Nein, einfach Freude am Spielen mit Gleichaltrigen in einem Umfeld, das Spass macht!

Und das hatten wir alles in dieser schönen dreifach Turnhalle, dank der wir den Kindern und Jugendlichen ein tolles Turnier auf Kunstrasen ermöglichen konnten. Dank dieser Investition der Gemeinde Rafz mit der Zustimmung der Bevölkerung vor ein paar Jahren konnten wir in dieser Anlage drei Tage lang Kinderaugen zum Leuchten bringen, den Jubel der Kids allenthalben hören, schöne Tore feiern und ganz allgemein die Freude am Fussball vom kleinsten G-Junior bis hin zur 1. Mannschaft Frauen zelebrieren.

Ein herzliches Dankeschön an allen Helfern und den Organisatoren wie auch dem Sponsor, die sich die Zeit genommen und tatkräftig mitgeholfen haben, diesen Event erfolgreich durchzuführen. So konnten wir auch Dank des Turniersponsors Norline AG über 650 Teilnehmer*innen von Kreuzlingen bis Kriens, von Winterthur bis Zürich einen tollen Anlass im Rafzerfeld feiern. Auch wenn die Ranglisten zählen, schlussendlich kommt das ERLEBNIS vor dem ERGEBNIS! Denn was will man mehr als glückliche Kinder?

Deshalb hoffe ich, dass der Traum Kunstrasenprojekt für den FC Rafzerfeld wahr wird und dass wir mit Hilfe des ganzen Rafzerfelds und Umgebung diese grosse Investition angehen können. Zum Wohle der Kinder und Jugendlichen. Für die idealen Bedingungen zum Training und Spielbetrieb. Damit wir mit einer tollen Infrastruktur auch in zehn Jahren noch hören, was das Mädchen gesagt hat: Das war der schönste Tag in meinem Leben. Ich bin schon älter, habe aber immer noch Freude, wenn die Kinder mit Spass und Eifer dem runden Ball nacheifern und auch für mich waren es drei schöne Tage in meinem Leben.



Unterstützen Sie das Projekt Kunstrasen, es lohnt sich für die Zukunft unserer Kinder!

Mit sportlichen Grüßen

Heinz Meister

G Trainer und Platzwart FC Rafzerfeld